

Protestanten-Vereinigung
AARAU

Postscheck VI 3769

AARAU, den 17. Oktober 1936.

Sehr geehrter Herr Prof. Barth,

Sie müssen mich entschuldigen, dass ich auf Ihren Brief vom 12. Sept. erst heute antworte, aber unser Vorstand ist seither erst gestern wieder einmal zusammengetreten. Ich habe Ihren Vorschlag betr. der Kollekte vorgebracht und es sind alle durchaus einverstanden. Nur wurde angeregt das Wort "deutsche" (Studenten) wegzulassen weil dadurch nur das Ergebnis der Sammlung beeinträchtigt würde. Die Bevölkerung hier ist so stark anti-deutsch eingestellt, dass schon des Zwecke wegen diese Vorsichtsmassregel berechtigt erscheint. Es würde mich aber immerhin interessieren, zu vernehmen wie Sie sich zu diesem Vorschlag stellen. Ueber die Kollekte könnten Sie dann selbstverständlich nach Ihrem Gutdünken verfügen.

Mit den besten Grüßen bin ich Ihr

Haus F. Hermann

Erledigt